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InformaRotary 
Buon compleanno ai soci nati nel mese di  Settembre:  

Giacomo Tillino (02), Paolo Avondetto (08), Ilaria Giacomino (11), 

Nello Mazzuoli (11), Alberto Occelli (14), Paolo De Tommasi (15) 

Emporio Solidale: 

 

Grazie al generoso contributo di un nostro socio, il RC Pinerolo ha rimesso in strada 

un vecchio furgone Ducato che era ormai inutilizzabile. 

Il mezzo è ora a disposizione dell’Emporio Solidale “UNA GOCCIA”, che si fa carico di 

ritirare generi alimentari da divesri supermercati per poi metterli a disposizione dei 

più bisognosi nei locali di v. del Pino ( a fianco del nostro Specchio Point) 
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Ecco la lettera di ringraziamento che abbiamo ricevuto: 

 

L’EMPORIO SOLIDALE “UNA GOCCIA” - operativo dal 2014 - distribuisce gratuita-

mente viveri e prodotti igienici di prima necessità a circa 400 nuclei familiari resi-

denti in Pinerolo, in temporanea difficoltà economica grazie alle donazioni del Ban-

co Alimentare di Moncalieri, ai proventi dell’otto per mille devoluti dalla Chiesa Cat-

tolica e Valdese e alle donazioni di privati cittadini o imprese. 

Per poter usufruire del servizio, chi ne ha necessità deve richiedere un colloquio al 

nostro Centro di Ascolto in via del Pino 61, disponibile - in orari stabiliti - a ricevere 

su appuntamento per valutare le diverse situazioni ed assegnare il punteggio da 

utilizzare per fare la spesa. Nell’Emporio infatti non circola denaro, i prodotti vengo-

no distribuiti in base al punteggio assegnato e ogni utente può scegliere liberamen-

te ciò che più gli serve. 

 

In questo senso, l’Emporio Solidale “Una Goccia” rappresenta un’innovazione: ri-

spetta la libertà di scelta di ciascuno e nel contempo permette di dare una risposta 

concreta al problema degli sprechi alimentari.  Ogni lunedì, mercoledì e venerdì 

mattina i volontari ritirano presso diversi supermercati di Pinerolo prodotti a breve 

scadenza, e prodotti freschi quali pane, frutta e verdura. Ovviamente questi prodotti 

non bastano a coprire tutte le richieste, quindi il secondo giovedì del mese, al pome-

riggio, si ritirano presso Eurospin di Pinerolo i prodotti acquistati con i proventi delle 

donazioni ricevute. Tutto ciò avviene utilizzando un furgone Ducato che, soprattutto 

esteriormente, versava in condizioni a dir poco penose. Pur non essendo l’immagine 

una delle priorità dell’associazione,  ci sembrava che davvero fosse importante dare 

visibilità alla nostra attività curando anche l’aspetto del mezzo con cui effettuiamo i 

ritiri della merce. 

 

Per questo ringraziamo il Rotary di Pinerolo che, attraverso Gianni Martin, ci ha con-

sentito di avere un mezzo rimesso a nuovo, con la preziosa aggiunta del nostro logo, 

dandoci  visibilità e riconoscibilità. E’ stato veramente un aiuto prezioso in questi 

tempi in cui, a causa degli aumenti nei costi degli acquisti e delle utenze e con la 

crescente richiesta di aiuti da parte dei nostri assistiti ci troviamo a combattere con 

una situazione contabile sempre più problematica che non ci avrebbe mai permes-

so di affrontare un restauro del furgone. Grazie ancora. Chi volesse venire a cono-

scerci direttamente e diventare socio dell’associazione, è benvenuto. 

 

 

  

EMPORIO Solidale via del Pino 64 Pinerolo tel. 338 5910429 

Centro di Ascolto – via del Pino 61 Pinerolo tel. 0121 373333 (lun-mer-ven 10-12) 

Sito web: www.centroecumenicoascolto.org 

 

Email: asso.cea13@gmail.com 
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Il Made in Italy 

Giovedì, 14 Settembre - Albergo Regina 

Dott.ssa Maria Cristina BALDINI  

Conviviale con familiari e ospiti 

Caminetto & Consiglio Direttivo 

Soci presenti: Aimaretti,  Avondetto A., Battisti, Borgio, Bruera M., Candelllero,  De-

bernardi,  Gardiol, Gasca, Maio, Occelli A. Priotto, Rinaudo,  Stravicino, Rissolo,   

Vergnano D.  

Percentuale presenti: 22,2% 

Il verbale di questo consiglio direttivo è pubblicato sul bollettino di Luglio 2023 

Presiede: Marcello Bruera 

Ospiti del Club: dott.ssa Maria Cristina Baldini  

Ospiti dei soci: di Borgio: dott. Emanuele Matina; di Bruera: ing. Pesando, Dott. Emi-

lio Rolih e dott.ssa  Gabriella Coalova; di Francesco Bruera: Simone Rolih; di Doretta 

Vergnano: Maurizia Vergnano 

Sono presenti le signore: Anna Biamino, Daniela Comba, Antonella Grassi,  Elena 

Marcellin, Giorgia Ginevra Ozzello, Eugenia Scalerandi  

Soci presenti: Aimè, Angelone, Avondetto A., Avondetto P., Borgio,  Bruera, F., Bruera 

M., Buson, Candellero,  Chiriotti, Darò, Debernardi, Durando, Franco, Gaudino,  Mori-

zio, Occelli A., Occelli F., Ortali, Priolo, Priotto, Pronello,  Rissolo, Spidalieri, Talamon-

ti,  Tillino, Vergnano A., Vergnano D.. 

Si scusano per la loro assenza: Aimaretti, Brosio, Caligaris, Gardiol, Giacomino, Gior-

dano,  Maio, Mazzuoli, Rovei, Rinaudo.  

Percentuale presenti:  44,44% 

Giovedì alla presenza di familiari ed ospiti in un’atmosfera di sorrisi e di voglia di 

ritrovarsi, si è svolta la conviviale al Ristorante Regina.  

Relatrice della serata la Dottoressa Maria Cristina Baldini che ci ha parlato del tema 

del “Made in Italy”. 

Maria Cristina Baldini vanta una notevole esperienza nell’elaborazione di strategie 

di protezione dei marchi in Italia ed all’estero, svolge l’attività di consulenza in mate-

ria di marchi e contenzioso, copyright e lotta alla contraffazione anche sul web. 
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Laureata in Giurisprudenza 

presso l’Università di Torino, è 

entrata a far parte dello Studio 

Torta nel 1989 ed è socia dello 

studio dal 2000. Specializzata 

in Copyright, Design, indicazioni 

geografiche e marchi,  ha rice-

vuto molti riconoscimenti della 

sua attività di tutela di marchi 

Italiani ed Europei. 

Il “Made in Italy”  è un Brand di 

valore che evoca creatività, 

passione, garanzia di qualità, 

eleganza, design, accuratezza 

della lavorazione. Gli strumenti 

di Valorizzazione e Tutela del Made in Italy riguardano temi di: 

1.Natura Giuridica 

2.Dati Economici 

3. Falso “Made In” 

4.Strumenti di Tutela 

- approfondendo la  Natura Giuridica:  si evidenziano esigenze contrapposte Italia vs 

Europa, la  delocalizzazione delle attività italiane all’estero vs la valorizzazione delle 

attività rimaste in Italia, occorre cioè contemperare le esigenze Italia con quelle 

dell’Europa e garantire la libera circolazione delle merci in Europa.  

Intanto occorre chiarire il quesito: MADE IN = MARCHIO DI ORIGINE?  

Occorre distinguere l’origine (cioè luogo di produzione) dalla provenienza (Stato di 

Provenienza delle merci) 

È stato stabilito un Codice Doganale dell’Unione  dal 1968 che certifica il “Made IN” 

Il “Made In” viene apposto seguendo 2 ipotesi: la prima: le merci sono interamente 

prodotte in uno Stato, allora quello è lo Stato del “Made In”;  

seconda ipotesi: alla produzione del bene intervengono più Stati  (si pensi al settore 

automobilistico o della moda) per stabilire a quale Stato attribuire il “Made IN”  oc-

corre individuare il Paese in cui è avvenuta l’ultima trasformazione o lavorazione 

sostanziale ed economicamente giustificata (si pensi ad un capo di abbigliamento 

creato ed assemblato in Italia ma i cui tessuti o bottoni arrivano da altri paesi). 

Questa trasformazione deve incidere sulla natura stessa del prodotto con cambio di 

voce doganale e con apprezzamento di valore!    

L’uso improprio del marchio “Made in Italy” è sanzionato penalmente, con la reclu-

sione e multa fino a 20.000 euro. 

Un prodotto si fregia del marchio “100% MADE IN ITALY”, cioè 100% Prodotto Italia-

no, significa che le diverse fasi di produzione: design, progettazione, lavorazione, 

confezionamento avvengono interamente sul territorio Italiano. 

I Dati Economici del “Made in Italy” testimoniano che è un brand che genera ricchez-

za e valore: +20% di export nel 2022 rispetto al 2021 superando così i 600 miliardi 

di euro di giro d’affari 

Il falso “Made in Italy” è un modo illegale di competere sul mercato.                                                        

Si pensi ad esempio al settore Agroalimentare, dove  il valore del falso è di 120 mi-
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liardi di euro (nel 2022). Tra i Paesi più coinvolti c’è la Russia: quest’anno con la 

guerra e l’embargo,  l’export verso la Russia dei prodotti Italiani è stato bruscamente 

ridotto, favorendo la nascita di prodotti falsi, contraffatti e favorendo l’”ITALIAN 

SOUNDING”, quel fenomeno per cui un prodotto fabbricato in un Paese fuori dall’Ita-

lia, viene tuttavia presentato con colori, design, foto, bandiere, nomi di località che 

evocano  l’Italia. L’Evocazione predispone all’acquisto.  Un esempio è il PARMESAN  

il cui giro d’affari ( fuori Unione Europea) è  15 volte superiore ai volumi del Parmi-

giano Reggiano esportato.                                                                                                                                                                             

I marchi di D.O.P. (Denominazione di Origine Protetta) ed I.G.P. (Indicazione Geogra-

fica Protetta) sono riconosciuti solo a livello Europeo, se non sono stati presi accordi 

internazionali con altri Stati fuori dall’Unione Europea, queste garanzie di qualità 

non hanno alcun valore né riconoscimento legale.  

Un altro esempio di contenzioso è stato “Prosciutto di Parma” (che è DOP a livello 

Europeo) vs “Culatello di Parma”: in Germania sono stati affrontati tutti i livelli di 

giudizio per stabilire che il nome “Culatello di Parma” non può essere usato, poiché 

avere “Parma” la  città, inserito nel nome del prodotto è evocativo della DOP del 

Prosciutto crudo. 

La nostra relatrice ci ha portato ancora l’esempio del WINE KIT: cioè un Kit per fare 

il vino in casa con l’utilizzo di polverine, in sole 4 settimane puoi creare il tuo vino! 

Sono stati prodotti e commercializzati in Inghilterra ed in Canada. 

In questo caso la protezione del marchio è intervenuta con blocchi sul web, blocchi 

delle vendite online ottenendo risultati soddisfacenti. 

Ed ancora il caso del Prosek: il prosecco croato, per cui è ancora pendente la richie-

sta di riconoscimento a livello Europeo della IGP. Per ora:  la menzione al tradiziona-
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le (Prosek) di simil DOP Europee, rimangono nel Paese e non possono essere espor-

tate al di fuori.  

Si è in attesa di una riforma delle DOP a livello Europeo prevista nel 2025. 

Strumenti di tutela per contrastare i falsi e le contraffazioni sono innanzitutto  un’at-

tenta attività di sorveglianza, per comprendere le azioni da intraprendere. Si può 

intervenire con azioni legali, che sono però molto rare e solo a livello internazionale 

condotte da Brand molto noti. Si può richiedere l’intervento della Guardia di Finanza 

oppure dei  Nas e dell’Ispettorato delle Repressioni Frodi. Sorveglianza, intercetta-

zione e rimozione dal web sono strumenti costantemente utilizzati.                                                           

La lotta alle contraffazioni si è intensificata dopo il Covid che ha portato ad un au-

mento dell’e-commerce. La contraffazione è il mercato del “vorrei ma non posso”.  

Si interviene anche con politiche di sensibilizzazione del consumatore contro il falso, 

sorveglianza sul mercato fisico  con pene severe per dissuadere alla contraffazione 

ed all’acquisto del falso.    

“Il marchio diventa Brand quando evoca un sogno”.. con queste parole si conclude 

l’intervento della Dott.ssa Baldini che è stata una relatrice vivace, ironica ed illumi-

nante su un tema di grande interesse, tutti da oggi ancor più sensibilizzati  nella 

volontà di preservare e difendere il nostro prezioso “Made in Italy”. 

Prima del tocco della campana del Presidente però un momento ancora di gioia ci 

vede tutti coinvolti: in alto i calici e brindiamo al compleanno ed al pensionamento 

del nostro illustre socio Alberto Occelli! Auguri!!  
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Ucraina le vie della Pace 

Soci presenti: Aimaretti, Avondetto P.,  Eugenia Scalerandi, Darò, Gasca, Priotto, 

Rovei,  

 

Giovedì, 21 Settembre - Unione Industriale 

Interclub 

Conviviale con familiari e ospiti 

Una nutrita rappresentanza del nostro club ha partecipato alla serata organizzata 

dal RC Torino Palazzo Reale di giovedì 21 settembre 2023, con ospite la dott.sa 

Letizia Tortello, giornalista de “La Stampa”, dal titolo “Ucraina, la realtà che cambia 

le vie della pace”. Al nostro club è stato riservato un tavolo nella “sala delle cinese-

rie” dell’Unione Industriale, cosa che pur non agevolando l’auspicata integrazione 

con i soci degli altri club, ha permesso una piacevole serata di affiatamento. 

Abbiamo poi potuto seguire la relazione trasferendoci nell’attigua sala, dove la 

dott.sa Tortello ci ha parlato della sua esperienza di inviata di guerra, in particolare 

in Ucraina, raccontandoci esperienze di incontri con la popolazione in territorio di 

guerra. Sorge spontaneo il parallelismo con la relazione del dott. Angelo Conti, già 

ospite del club prima dell’estate, dal quale è emerso il differente taglio di approccio 

ai fatti ed al modo di raccontarli di due diverse generazioni di giornalisti. 
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C. R. di Savigliano Services e attività 

Presiede: Marcello Bruera 

Ospiti del Club: Dott. Francesco Osella – Presidente della Cassa di Risparmio di Sa-

vigliano, e il Dott. Emanuele Regis Direttore Generale della Cassa di Risparmio di 

Savigliano  

Ospiti dei soci: di Aimaretti: ing. Thomas Vogel; di Priotto: dott. Edgardo Faure. 

Sono presenti le signore e i signori: Patrizia Percivati, Eugenia Scalerandi  

Soci presenti: Aimaretti A., Avondetto A., Avondetto P., Borgio, Brosio, Bruera F., 

Bruera, M., Bruera R., Candellero, Chiale, Darò, Debernardi,  Franco, Gasca, Gaudi-

no, Morizio, Occelli A., Occelli F., Priotto, Rovei, Rissolo, Scalerandi, Talamonti,  Tilli-

no G., Vergnano A  

Si scusano per la loro assenza: Aimè, Buson, Caligaris,  Chiriotti, Ciancio, Giacomino, 

Giordano,  Maio, Martin, Mazzuoli, Priolo,  Pronello, Rinaudo, Stravicino, Vergnano D.  

Percentuale presenti: 41,27% 

Giovedì, 28 Settembre - Albergo Regina 

Dott. Francesco Osella—Dott. Emanuele Regis 

Conviviale con familiari e ospiti 

Serata di grande rilevanza per il Nostro Club con due ospiti veramente straordinari, 

non solo per la posizione professionale che rivestono ma per la loro esperienza 

umana. 

I nostri ospiti e Relatori:  il Dott. Francesco Osella e il dott, Emanuele Regis,  rispetti-

vamente Presidente e Amministratore delegato della Cassa di risparmio di Saviglia-

no, dopo aver conosciuto il nostro Club e i  nostri più  importanti services, grazie 

all’intervento del nostro socio Piergiogio Brosio, hanno fin da subito creduto nel no-

stro operato e ci hanno aiutati  a portare a segno  uno dei nostri più ambiziosi pro-

getti: il service Borse esperienze, organizzato di concerto con il CISS di Pinerolo. 

 

Si tratta di un service molto importante  che – come ci ha egregiamente illustrato il 

nostro vice Presidente Sergio Gasca – è volto a combattere la povertà educativa, 

offrendo occasioni esperienziali a minori, seguiti dai servizi sociali di Pinerolo e orga-

nizzati in piccoli gruppi ad alta intensità educativa. 

 

Quest’anno, grazie al generoso apporto della Cassa di Savigliano è stato possibile 

coinvolgere ragazzi dai 6/7 fino ai 18 anni e organizzare 3  esperienze strutturate in 

mini-vacanze e 5 attività da svolgere  nel corso di una giornata; si è trattato di occa-

sioni uniche per vivere esperienze che hanno una forte valenza formativa e  contri-

buiscono a costruire nei ragazzi una immagine positiva di sé,  motivazioni individuali 

e di gruppo ed a scoprire in se stessi nuove realtà e competenze. 

Il nostro vice Presidente ha sottolineato come sia importante comprendere la natura 

delle attività sia per darci il segno del tipo di vita condotto da tanti ragazzini sia per 

intensificare i nostri sforzi e creare sempre nuove  occasioni formative, di stimolo 
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per la curiosità e per il desiderio di approfondimento  

Quest’anno sono stati organizzate :  

micro-vacanze quali: 

-  Campus marino svolto  dal 12 al 15 giugno  presso la Casa per ferie S. Antonio – 

Spotorno e ha interessato  11 bambini tra i 7 e 12 anni , supportati da 4 Educatori 

e da una OSS.  

- Soggiorno al Camping delle Rose di  Imperia per 6 ragazzi tra i 15 e i 18 anni dal 

27 al 30 giugno che ha incluso esperienze scientifico-culturali di indubbio interesse 

quali la visita alle Grotte di Toirano e all’Acquario di Genova. 

- il Campus montano al  Camping Lou Dahu a Marmora (CN) con pernotto all’inter-

no di autentici Tepee indiani, svolto dal  20 al 23 Luglio che ha coinvolto 10 ragazzi 

dai 14 ai 18 anni seguiti da 3 educatori e da un  OSS. 

e 5  attività di una sola giornata, svolte 

- il 27 giugno presso LA FATTORIA DEL GELATO a  Pianezza, con  15 minori dai 6 ai 

18 anni, che hanno seguito la creazione del gelato dalla mungitura  fino alla degu-

stazione  

- il 6 luglio presso la CASCINA VITTORIA - Parco La Mandria,  con 13 ragazzi dai 10 

ai 18 anni supportati da 9 educatori e un OSS che hanno partecipato per un giorno 

intero alla vita del maneggio, curando i cavalli e imparando a trattare con loro 

- il 12 luglio  presso il Bio Parco Zoom, con bambini tra i 6 ai 12 anni che hanno 

avuto modo di conoscere animali provenienti da tutto il mondo  in un contesto  il 

pi+ possibile vicino al loro ambiente naturale 

- il 14 luglio  presso il SALGARI CAMPUS a  Torino che ha offerto a 20 ragazzi tra i 

10 e i 18 anni  esperienze di avventura, utili a conoscere meglio le proprie attitudi-

ni e il proprio corpo, a superare  paure e a rafforzare l’autostima, dando un senso 

allo spirito di gruppo e all’aiuto reciproco, 

- il 15 agosto a Venasca all’ANELLO DI PLUF  con 10 bambini tra i 6 e gli 11 anni  

hanno compiuto un percorso musicale outdoor d 

Queste attività: 
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Il valore del progetto è ben sintetizzato dai dati sopra riportati, in crescita di anno in 

anno, grazie al contributo del nostro Club che raccoglie la solidarietà delle persone 

più sensibili e più attente alla valorizzazione della maturazione personale e culturale 

delle giovani generazioni. 

Quest’anno, come detto, è stata la Cassa di risparmio di Savigliano, grazie al socio 

Piergiorgio Brosio,  a supportare  quasi totalmente il service, dando segnale di una 

particolare attenzione  verso i ragazzi e verso il nostro territorio dove la Cassa, peral-

tro, non ha alcuna filiale… . 

Il Presidente, dott. Osella,  ci ha chiarito che la loro  mission   è creare una ricaduta 

‘virtuosa’ dei proventi dell’attività bancaria sul territorio attraverso plurime e diverse 

iniziative che si traducano in sostegno alle famiglie, alle realtà imprenditoriali più 

piccole, ad enti e ad associazioni, favorendo così la crescita del valore economico, 

sociale e culturale della comunità locale, la sostenibilità territoriale e di prossimità. 

Il dott. Regis ci ha ulteriormente illustrato il loro approccio al tema e le plurime  ini-

ziative che hanno sostenuto negli anni dando rilievo all’arricchimento del territorio 

che – a cascata -  crea un tessuto sociale  economicamente più sano nel quale ope-

rare. 

Conclusa la relazione  e dopo un fuoco di fila di domande il sentito ringraziamento 

dei soci si è manifestato con un prolungato applauso ai nostri Relatori. 
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Consiglio Direttivo 

Giovedì, 07 Settembre - Albergo Regina 

Presiede: Marcello Bruera 

Sono presenti: il Presidente incoming Valter Borgio, il Vice Presidente Sergio Gasca, 

il Vice Presidente Marco Maio, il Segretario Elisa Debernardi, il Tesoriere Claudio 

Battisti, i consiglieri: Andrea Aimaretti, Andrea Avondetto, Lionello Gardiol, Alberto  

Occelli, Massimo Rinaudo, Doretta Vergnano, il Prefetto Miky Rissolo 

Si scusa per la sua assenza: il past President Candellero 

ORDINE DEL GIORNO 

 

- Approvazione del Verbale dell’7 settembre 2023. Il CD approva. 

 

- Visita del Governatore di giovedì 12 ottobre 2023: organizzazione e determinazioni 

in merito. Il CD ringrazia in particolare Miky Rissolo, Sergio Gasca e tutti i Presidenti 

di commissione per il loro operato ed approva  il documento che hanno predisposto. 

Il Presidente ricorda l’agenda della giornata che prevede l’incontro del Presidente, 

del Segretario e del Tesoriere con il Governatore e con l’Assistente alle 18,30. In 

seguito  il Governatore incontrerà il Cd i nuovi soci e i soci anziani che pertanto do-

vranno intervenire alle ore 19,00. il Cd approva.  

 

- Programma Conviviali del mese di novembre e dicembre 2023. Il Cd approva il 

seguente Calendario 

2 novembre h. 20 presso il Ristorante Regina: Aperitivo seguito da Consiglio diretti-

vo 

9 novembre h. 20 Conviviale con familiari ed ospiti Relatore : Generale Enrico Fonta-

na, Comandante della Brigata Alpina Taurinense sul Tema: La Brigata Taurinense: 

passato, presente, futuro. 

16 novembre h. 20 Conviviale con familiari ed ospiti presso il Ristorante Regina: 

Relatore Sig. Natale Peano della Horse House La Laurentia sul Tema: cavalli e cava-

lieri, vite a confronto. 

23 novembre h. 20 Conviviale con familiari ed ospiti presso il Ristorante Regina: 

Relatore il socio Giuseppe Aimè sul Tema Il Volo: emozioni dall’alto 

30 novembre h. 20 presso il Ristorante Regina Conviviale con familiari ed ospiti:  

Relatore dott. Flavio Vigliani con il supporto del socio Francesco Bruera sul tema: Lo 

scoutismo: il metodo educativo e la sua organizzazione nel mondo 

5 dicembre h. 19,30: Aperitivo seguito da  Consiglio direttivo 

14 dicembre: h. 18  Serata Premi di studio presso  l’Istituto alberghiero e a seguire 

cena  

21 dicembre h. 20 Cena degli auguri a casa nostra  

Il CD approva. 
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 - Dimissioni di un socio: determinazioni in merito.  Il socio Daniele Rama ha presen-

tato le proprie dimissioni in  quanto ora lavora in Svezia.  

Il Cd con rammarico approva.   

 

- Situazione finanziaria al 30.09.2023. Il Tesoriere  riferisce che attualmente  sono 

in cassa circa Euro 27.000,00, precisando che sono inclusi in tale somma  Euro 

6000,00  della Cassa di Savigliano e alcuni importi per il service  Premi di studio. Al 

netto delle spese in programma le disponibilità sono di circa Euro 19.000,00. Il Cd 

approva e ringrazia il Tesoriere per il suo operato. 

Adesione all’atto costitutivo del Comitato gemellaggi. Il Presidente riferisce dell’invi-

to del Comune a partecipare alla formazione del Comitato gemellaggi. Il Cd non ap-

prova essendo l’oggetto estraneo agli scopi statutari. 

Manifestazione Rotariana auto d’epoca “Barbera & Bollito”. Il Presidente riferisce 

che il responsabile del progetto, Michele Darò, ha richiesto il patrocinio al Comune 

per la Manifestazione rotariana. Il Cd approva 

 

Varie ed eventuali 

 

- Premi di studio  richiesta di borsa di studio per un giovane studente violinista affet-

to da autismo. Visto il curriculum del ragazzo Andrea Aimaretti propone di far segui-

re dal Rotaract la questione Il CD approva  

- Proposta di acquisto di omaggi per i relatori. Il CD approva di provvedere come in 

precedenza  all’acquisto di opere in bronzo  “Testa di cavallo” di Sara Baldoni. Il CD 

approva di effettuare l’acquisto di circa 20 opere. Il costo deiquali verrà sostenuto 

con i fondi straordinari accant5onati a bilancio 

- Microcredito. Il Club ha sostenuto una realtà economica locale e ha predisposto la 

documentazione per supportarla avanti la Banca del piemonte. Il CD approva.   

- Libri CAA. Il Vicepresidente Gasca riferisce di aver contattato Presidi e Direttrici 

scolastiche per avere indicazioni al riguardo. L’iniziativa ha suscitato notevoli entu-

siasmi e il Vice presidente procederà con l’approfondimento sul tema. Il CD appro-

va. 

- Richiesta di socio di altro Club di poter partecipare alla attività rotariana a Pinerolo. 

Il Cd approva  

- convegno 27  o 29 ottobre per promuovere la solidarietà la Dott.ssa Gariglio del 

Comune ha chiesto se il Club intende partecipare. Il CD approva  

- Liliana Remolif  Giornata per sensibilizzare sulla guida sicura. Il Cd delibera di at-

tendere il programma.  

- Mostre a Torino. Il Cd approva di organizzare una giornata a Torino  – preferibil-

mente il 19 novembre prossimo -  per visitare con guide qualificate alcune mostre 

interessanti . Il Cd approva e il Segretario e il Past president Candellero se ne occu-

peranno. 

- Iniziative in materia di ambiente. Il CD approva di approfondire nuove iniziative in 

detto settore  

 

 

Il CD viene sciolto alle h. 22,30 
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Hanno redatto questo numero:   Marcello Bruera - Alberto Chiriotti - Elisa Debernardi 
           Vilma Franco - Miky Rissolo 

Caminetto con aperitivo  

Consiglio Direttivo  
 

Hotel Regina - Pinerolo 

Conviviale con familiari e ospiti 

Natale Peano 

“Cavalli e cavalieri, vite a confronto” 
 

Hotel Regina - Pinerolo 

Giovedì 

02 
h. 19:30 

Giovedì 

16 
h. 20:00 

Conviviale con familiari e ospiti 

Dott. Flavio Vigliani 
“lo Scautismo: il metodo educativo  
e la sua organizzazione nel mondo” 

 

Hotel Regina - Pinerolo 

Giovedì 

30 
h. 20:00 

Conviviale con familiari e ospiti 

Gen. Enrico Fontana 
“La brigata Taurinense: passato, presente, futuro” 

 

Hotel Regina - Pinerolo 

Giovedì 

09 
h. 20:00 

Conviviale con familiari e ospiti 

Il Socio Giuseppe Aimè 
“Il Volo: emozioni dall’alto” 

 

Hotel Regina - Pinerolo 

Giovedì 

23 
h. 20:00 


